



## Lawe dan Creativeans Bersinergi Promosikan Karya Tenun Wanita Indonesia ke Pasar Internasional

### Description



The Project Matters berkolaborasi dengan Lawe Indonesia.

Yogyakarta, May 16, 2023 — The Project Matters telah menjalin kolaborasi dengan Lawe Indonesia! Creativeans siap membangun dan melakukan rebranding [Lawe](#) agar brand Lawe dan hasil karya-karya wanita Indonesia bisa dibawa ke pasar internasional melalui prakarsa pro bono “The Project Matters”.

The Project Matters, adalah prakarsa pro bono yang diinisiasi oleh Creativeans, yang bertujuan memberikan kesempatan unik untuk menampilkan dan mempromosikan kekayaan warisan budaya Indonesia – mendukung dan mengubah brand lokal menjadi lebih maju, dengan menyediakan sumber daya dan keahlian yang dibutuhkan untuk berkembang di pasar-pasar kompetitif, khususnya pasar Internasional. Visi proyek ini adalah untuk menyoroti pelestarian dan promosi budaya Indonesia dengan memanfaatkan kekuatan branding, desain, dan sustainability, sehingga membawa value bagi brand itu sendiri, komunitas yang lebih luas, dan lainnya.

Creativans siap membangun dan melakukan rebranding Lawe agar brand Lawe dan hasil karya-karya wanita Indonesia bisa dibawa ke pasar internasional.



### **Lawe x Creativeans**

Dengan Penandatanganan MoU ini, maka Creativeans secara resmi telah memulai kerjasama dengan Lawe Indonesia.



### **Lawe Indonesia**

Lawe adalah sebuah perusahaan sosial komunitas yang memberdayakan perempuan Indonesia dengan mengubah tenunan tradisional menjadi produk fungsional. Bisnis ini fokus meningkatkan kesejahteraan mereka yang terlibat dan membangun manusia, bukan semata-mata untuk memenuhi kebutuhan pasar.

Kami merasa terhormat bahwa The Project Matters telah mendapat perhatian dari outlet berita terkemuka di Indonesia :

- [Lawe dan Creativeans Berambisi Membawa Tenun Mendunia](#) – by Medcom.id
- [Lawe dan Creativeans, Kerja Sama Promosikan Karya Perempuan ke Pasar Internasional](#) – by Marketeers.com
- [Asa UMKM Tenun Tradisional RI Tembus Pasar Internasional](#) – by Suara.com
- [Lawe dan Creativeans Sepakat Promosikan Karya Perempuan Indonesia Tembus ke Pasar Internasional](#) – by JPNN.com
- [Lawe dan Creativeans Akan Promosikan Tenun Karya Wanita Indonesia ke Mancanegara](#) – by merdeka.com

**Work with us to build brands that matter:**

Di Creativeans, kami percaya bahwa brand yang bermakna memiliki kekuatan untuk membentuk masa depan dan membangun masyarakat yang lebih baik. Kami bertujuan untuk berkolaborasi dengan brand yang sepemikiran dan memiliki visi yang sama.

Untuk menjalin peluang kolaborasi, sponsor, atau investasi untuk membangun brand, jangan ragu untuk [menghubungi kami!](#)